

劇団四季「美しい日本語の話し方教室」 5年担任 角館 祥司

1月28日には、劇団四季の方による「美しい日本語の話し方教室」がありました。この授業では、劇団四季の俳優が舞台で実践している独自のメソッド「母音法」をわかりやすく説明しながら、日本語を正しく美しく話す実習を行いました。授業の後半では、ファミリーミュージカルのテーマ曲「友達はいいもんだ」を使って歌詞を正しく伝えるとともに「思いやり」「友情」の大切さについて考えました。今回学んだことは、来年の学習発表会に生かせそうです。



素敵なふれあいができた昔遊びの会 1年担任 岩田 洋幸

地域の方々をお招きして、昔遊びの会を行いました。普段なかなか体験することのない遊びの数々に大興奮の子供たち。昔遊びの名人の皆さんに遊び方やコツを教えてもらうときの表情は真剣そのもの。「初めてだったけど、ベーゴマを回せたんだ。」「教えてもらったら、けん玉が上手にできるようになったから見て。」などと口々に話す子供たちの嬉しそうな笑顔が印象的でした。元気いっぱい遊んだ後は、楽しかった昔遊びのことや昔の給食のことなどを話しながら、名人たちと一緒においしく楽しく給食をいただきました。



子供たちにとって素敵な経験をすることができた特別な一日になりました。ご協力いただいた地域のみなさま、保護者のみなさま、ありがとうございました。

校内研究「算数」 研究推進委員会 赤池 侑子

今年度も、算数の学習の中で子供たちが自分の考えをもち、友達と考えを伝え、学び合うことをテーマに研究を進めてきました。

5月と12月に実施した子供たちへの意識調査の結果を比較すると「クラスの中で自分の考えを発表していますか。」や「グループや隣の人との意見交換することは好きですか。」という問いに対して、全学年で肯定的な結果となりました。自分の考えをもち、その考えを友達に伝えることが好きになったことは、2年間行ってきた算数の研究の大きな成果ではないかと考えています。また、他教科でもこのような学びの姿勢が見られる場面が増えてきました。



習ったことを元に学習することが多い算数だからこそ、今までの学習の積み残しなく、次の学年に進級することが大切です。ぜひ、春休みを利用し、ご家庭でもこれまでの復習に取り組んでいただければと、学習の定着につながります。

やった！ できた！ 跳べた！ 体育主任 原 勇太

1月13日から2月10日までの期間で、体育的活動の短縄を行いました。中休みには、全校で音楽に合わせて取り組む「リズム縄跳び」を行いました。なわとび運動は「リズム感・調整力・持久力などの基本能力を高め、体力増進を図ること」「集団で合わせて跳ぶことにより、集団への所属感を高めること」を目的としています。休み時間や体育の学習など、日々の練習の中で、子どもたち同士で上手に跳ぶためのコツを教え合ったり、それまで跳べなかった児童が跳べるようになって喜んだりする姿からは、学校全体が短縄へのやる気に満ち溢れているように感じました。



今年度の体育的活動も全て終了しました。日頃より子どもたちの体力向上のために、保護者や地域の方々にご協力いただき感謝申し上げます。

立派なお兄さん・お姉さんになったよ！ 1年担任 野本 由紀子

保育園の友達を迎えて2回目の交流会を行いました。今回は「お月夜」の詩をみんなで読み上げたり、「松ぼっくりけん玉」を作ったり、学習を意識した活動を取り入れました。保育園の友達のかわいらしさににっこり・・・そして、けん玉の作り方を教えてあげてにんまり・・・今日一日で随分、立派になった気分の1年生でした。

実行委員の子供たちで司会進行できる力も育ってきました。子供たちは一年間で大きく成長しました。



ありがとう お別れ交流給食会 特別活動部 藤方 健太

1年間縦割り班でお世話になった6年生を囲んで、いつもの給食とは少し違うお弁当給食を楽しみました。これまで、このお別れ交流給食会に向けて、来年縦割り班長になる5年生が、下級生をまとめて、楽しい会にするための計画を進めました。とても頼もしい5年生の姿でした。給食が終わったあとのお楽しみタイムでは、5年生が考えてきたゲームを全員でしました。1年生から4年生も司会や配膳を行い、全員で「1年間の感謝」の心で、6年生と過ごしました。どの班も心温まる素敵な会となりました。

“6年生のみなさん、1年間縦割り班をまとめてくれてありがとう！”



合唱団より 合唱団担当 大谷 なお子

今年の合唱団は、2年生から6年生までの45名で活動してきました。今年度は、恒例のあいぞめの湯・高齢者センターの訪問から始まり、11月に140周年記念式典のアトラクション参加、区音楽祭（練馬文化センター大ホール）、都合唱祭（府中の森どりーむホール）に参加しました。2月6日（月）の校内発表会では、全児童が静かに合唱団の歌声に耳を傾けて、聴き入っていました。

合唱の活動を通して、人とつながる喜びや歌に思いをのせて表現する喜びを感じています。地域の方々と温かな交流を大切にしながら、友達と息を合わせて歌う喜びの輪が広がっていくことを願っています。

【第五回スプリングコンサートのお知らせ】

今年度は、第2部に音楽金管クラブ・金管の先生方の演奏、バイオリンの先生のものもあります。多くの皆様の参観をお待ち申し上げます。★事前に配布するチケット制です。（無料）

3月12日（日） 午後2時～午後4時30分
生涯学習センター（旧公民館ホール）



1年生 口腔衛生指導 「やさしくみがいて、さっぱり！」 養護教諭 伊藤 節子

2月9日に、歯と口の健康について学校医の泊先生、練馬区保健相談所の歯科衛生士さんにご指導を頂きました。当日は、保護者の皆様にもご参観、お手伝いをして頂きました。本当にありがとうございました。

真剣に歯の磨き方を学んだ子供たちは「歯を大切にしたい」「口の中をいつもきれいにしていきたい」と実感し、様々な感想をもちました。また、「自分ではよく磨いているのに上の歯に汚れが付いていたよ」「歯磨きが楽しくなった」等々、自分のために頑張る心が確実に広がっているように思います。どうか、この気付きと気持ちよさを習慣付けていけるように、ご家庭でもお声かけをお願いいたします。

今回の指導を終えた後に、学校で教えてもらった歯の磨き方を家族でやっている様子などの感想を、保護者の皆様から頂きました。ご家庭での健康づくりに学習を役立ててくださっていることをうれしく思います。これからも健康づくりをご家庭で根付かせていただけるよう、よろしくお願いいたします。

